

JUMP 7月



令和7年7月1日
昭和小学校
学年だより 5年

夏至を過ぎ、梅雨明けも近づく頃となりました。蒸し暑い毎日が続いていますが、このような中でも、子どもたちは元気に学習に運動に取り組んでいます。4月からもう3か月、早くも7月になりました。7月は1学期のまとめの月になります。今まで学習してきたことがきちんと身に付くように、まとめをしていきたいと思います。今月も引き続き、御家庭の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

6/4 歯磨き指導教室

6月4日(火)に穴吹医療専門学校の学生さんが来校し、歯磨き指導をしてくださいました。歯磨きの大切さについての話を真剣に聞いていました。赤く染まった自分の歯を見て、普段の自分の磨き方では、磨き残しがあることに気付きました。磨き方のアドバイスをもらいながら一生懸命磨いていました。



6/6 授業参観ありがとうございました

お忙しい中、授業参観にお越しくださいありがとうございました。国語科「漢字の成り立ち」を学習しました。5年生になってはじめての授業参観ということで子どもたちはとても張り切っていました。



6/26 6年生に挑戦だ!

パワーアップタイムの時間に6年生とドッジボール対決をしました。6年生の投げるボールの速さや、ボールをよける瞬発力に圧倒されました。



6/30 田植えにチャレンジ!

6月30日(月)に、JA 昭和地区青壮年部の方々の御協力により、昭和公民館の西側の田んぼで田植え体験をさせていただきました。生子山学習の一環として米作りについて調べを進めていた中で、実際に田植えをすることができました。昔ながらの「定規」という道具を使い、苗を一株一株丁寧に植えたことで、米作りの大変さやご飯を食べられる有難さを実感することができました。実際に植えて感じたことや考えたことなどを、これからの生子山学習、社会科「米づくりのさかんな地域」の学習で生かしていきたいと思ひます。



学習の予定

国語	「漢字を使おう3」 「新聞記事を読み比べよう」	音楽	「かけ合いや重なり」「音のスケッチ」
社会	「水産業の盛んな地域」	図工	「心のスケッチ」
理科	「わたしの研究」	体育	「心の健康」「水泳」
算数	「合同な図形」 「どんな計算になるのかな」	家庭科	「ひと針に心をこめて」
		生子山学習	「お米について考えよう」
		外国語	「Who is this?」
		道徳	「心をこめて 一秒の言葉」